

Progresan las conversaciones entre el gobierno y Copsa en medio del tenso conflicto salarial

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/progresan-las-conversaciones-entre-el-gobierno-y-copsa-en-medio-del-tenso-conflicto-salarial_5310.php

**PROGRESAN LAS
CONVERSACIONES
ENTRE EL GOBIERNO
Y COPSA EN MEDIO
DEL TENSO
CONFLICTO SALARIAL**

Principal

Progresan las conversaciones entre el gobierno y Copsa en medio del tenso conflicto salarial

Avanzan las negociaciones entre el gobierno y Copsa en el marco de la conflictiva situación salarial que atraviesa el sector.

Reuniones entre Ministerios y Copsa Continúan en Busca de Solución

Las negociaciones entre los ministerios de Trabajo y Transporte, junto a la empresa de ómnibus Copsa, se reanudarán este martes con el objetivo de alcanzar un acuerdo que resuelva el conflicto por la falta de pago a los trabajadores. Este lunes se decidió que se realizaría un cuarto intermedio luego de no lograr una resolución definitiva.

Situación Financiera de Copsa

El ministro de Transporte, José Luis Falero, hizo referencia a las dificultades financieras que enfrenta Copsa, una de las principales empresas de transporte suburbano del Uruguay, lo que ha impactado negativamente en el pago de salarios a sus empleados. A pesar de los esfuerzos del gobierno por aumentar el subsidio del boleto estudiantil del 80% al 100%, esta propuesta no fue aceptada por la empresa.

Esfuerzos del Gobierno

Falero resaltó el notable esfuerzo realizado por el gobierno al ofrecer un refuerzo económico que no estaba previsto para este año. "El gobierno está haciendo un esfuerzo extraordinario con este refuerzo extra que no estaba previsto para este año, y no sé cuál es la razón por la cual se trancó", declaró el ministro. El titular de Transporte añadió: "El problema está centrado en Copsa, y mañana veremos si podemos cerrar algo. Llegó el momento de no seguir afectando el servicio público".

Posición de los Trabajadores

Los trabajadores de Copsa, representados por la Unión Nacional de Obreros y Trabajadores del Transporte (Unott), han manifestado su apoyo a los avances en las negociaciones, sin embargo, advirtieron que, de no haber una resolución clara, tomarán medidas más drásticas.

Sobre el Subsidio

En relación al subsidio, Falero mencionó que el refuerzo es temporal hasta diciembre y que, aunque no puede comprometerse más allá de este año, se espera que a principios de 2025 el subsidio suburbano pueda equipararse al urbano. "La fundamentación que hemos presentado permitirá que a principios del próximo año se haga definitivo", concluyó el ministro.

Imágenes

PROGRESAN LAS CONVERSACIONES ENTRE EL GOBIERNO Y COPSA EN MEDIO DEL TENSO CONFLICTO SALARIAL

Progresan las conversaciones entre el gobierno y copsa en medio del tenso conflicto salarial

Tags

refuerzo, ministerios, negociaciones, ministro, empresa, gobierno, suburbano, trabajadores, esfuerzo, transporte, subsidio, esfuerzos

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Copsa rechaza la oferta del gobierno; se llevará a cabo una nueva reunión con los ministros de Transporte y Trabajo este martes*
- 3.6 *** *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*
- 4.5 *** *Falta de entendimiento en las negociaciones del transporte suburbano; se programó una nueva reunión para el lunes*
- 4.7 *** *Copsa desmintió inconvenientes en la administración de salarios y responsabilizó al Gobierno por la situación actual*
- 4.0 *** *El gerente de Copsa expone "tres claves" para revertir la crisis de la empresa; reacciones desde el Ministerio de Transporte y Obras Públicas*
- 4.6 *** *El sindicato de Copsa entra en conflicto, pero anuncia su regreso al trabajo en los primeros turnos del viernes*

4.8 * *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*

3.9 * *El sindicato de Copsa llama a un paro el miércoles, acompañando la movilización hacia el Ministerio de Trabajo*

4.2 * *Empleados de Copsa inician una huelga mientras la empresa advierte que "la situación es insostenible"*

4.7 * *El Mtop exige a Copsa abordar las dificultades actuales y sostiene que "es la única empresa que no cumple con los pagos a sus empleados"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024